

いなほの里だより

介護課日記



常盤中学校生徒23人がボランティア活動として、8月2日にいなほの里を訪れました。この活動は年に数回行われており、常盤中生徒と利用者との交流の場にもなっています。

この日は、窓掃除などの施設内外の清掃やふれあい活動として歌や紙芝居、ダンスなどを披露しました。また、利用者と一緒にゲームをするなどして楽しい時間を過ごしました。高橋課長は「常盤中は来年4月に東雲中と統合するため、常盤中として行うボランティア活動は今年で最後になるが、たくさんの福祉用具をいただいた。今後も継続してこのボランティア活動をしてもらいたい」と話しました。

行事のご紹介



8月は常盤中学校のボランティア訪問、能代松陽高校のインターシップ、納涼祭などたくさんのイベントがあり、出店・ゲーム等大いに盛り上がりました。又、志戸田五郎様、市川むつ子様の歌声や尺八の音色、楽しい会話に笑顔が溢れました。ご利用者との「岸壁の母」では踊りに合わせて歌っていただき素敵な時間を過ごすことができました。

また、常盤中学校生23名がボランティア訪問して下さり、窓や車椅子拭きを行ったほか、出し物や利用者と一緒にゲームを行い、「孫のようで楽しい時間だった」と喜ばれていました。

役立つ



介護保険を利用することで
月額**300円**(介護度2以上)で
レンタルできます。

①〈自走式〉スキットSKT-4

①室内の狭い場所をスイスイ移動できるス
レンダー車いす



②〈介助式〉スキットSKT-2

②全幅48cmのスレンダー介助式車いす



「いなほの里」

自慢のごはん



おいしいと評判の
「いなほの里」のごはん。
みなさん残さず食べています。



食品書き

ご飯、味噌汁、茶碗蒸し、煮物、から揚げ、エビフライ、紅鮭、卵焼き、スパゲティー、メロン

10月のイベント

秋の大運動会
米倉庫見学
たんぼ会



担当者のつぶやき



今年の夏は金足農業高校の野球で大変盛り上がりましたね。私たちもその姿に感動した皆さんの力をもらえました。この後の活躍も期待しています。

さて、9月になり朝夕、肌寒くなってきましたので、衣類等の調節をしながら体調に気をつけていきましょう。まだまだ水分補給は大切ですのでこまめに水分を摂って下さいね。

まずはご相談ください。担当者がお話を伺います。 TEL:58 - 5811 FAX:58 - 5812